
 

Comitato	Pari	Opportunità		

presso	il	Consiglio	dell’Ordine	degli	Avvocati	di	Cagliari 

Il 15 giugno 2023 alle ore 18:00 presso la Sala della Presidenza del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Cagliari 
si è riunito il Comitato per le Pari Opportunità, di seguito CPO per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno, 
come da convocazione del 9.6.2023 trasmessa dalla Segretaria del CPO ai componenti del Comitato a mezzo PEC in 
pari data: 

1 Programmazione Sui Generis - bozza programma aggiornato  
2 Programmazione formazione e iniziative; 
3 Proposta di adesione alla iniziativa festa del Foro di Cagliari; 
5 Proposta di adesione al Sardegna Pride;  
6 Proposta convenzioni baby club e strutture infanzia;  
7 Comunicazioni Presidente su contabilità̀ e comunicazione Ordine Avvocati su delibera CPO;  
8 Relazione Vicepresidente su Convocazione Stati Generali Avvocatura 14.06.23 Roma;  
9 Duplicato 100 chiavi stanza rosa per consegna alle Colleghe; 
10 Ratifica Verbale dell’11 maggio 2023; 
11 Varie ed eventuali  

Sono presenti: Rosanna Mura, Marcella Cabras, Roberta Congia, Sabina Contu Federica Deplano, Paolo Aru, Antonio 
Enna, Annamaria Lai, Monica Lai, Filippo Serpau, Francesca Monni, Monica Murgia, Marco Murgia e  Milva Pili 

Assenti giustificati: Monica Pinna 

Sul punto 1) all’ODG, La Presidente comunica che è stata predisposta una prima bozza del programma allo stato 
attuale e che come già indicato il convegno si svolgerà nei locali del polo economico-giuridico della Università di 
Cagliari. La prossima riunione della segreteria scientifica è prevista per il giorno 20 giugno presso l’Ordine dei Medici. 

Milva Pili chiede informazioni in ordine alla organizzazione di Sui Generis. La Presidente precisa che si tratta di un 
convegno articolato in tre giornate con la partecipazione di sei ordini professionali ove è previsto un catering per il 
pranzo del venerdì per tutti i corsisti compreso nella quota di iscrizione che dovrebbe essere, come negli anni passati 
di euro 50.  

Milva Pili chiede che si alleghi al verbale una nota di cui dare lettura, ma essendo attinente al precedente verbale si 
decide di trattarla unitamente alla discussione del punto 10 all’ODG. 

Milva Pili chiede chiarimenti su una deliberazione di spesa assunta lunedì 12 giugno in ordine a Sui Generis.  

La Presidente precisa che trattasi di delibera COA non CPO e che unicamente prevede la spesa per il finanziamento 
del convegno che andrà a valere sul capitolo di bilancio di spettanza del CPO e che, al momento, il fondo di dotazione 
annuale non è stato ancora corrisposto da parte del COA. 

Si anticipa a tal proposito la discussione sul punto 7) all’ordine del giorno e la Presidente riferisce 
dell’appuntamento con il dott. Carlo Sedda, il commercialista dell’Ordine degli Avvocati cui erano presenti oltre alla 
Presidente, la Vicepresidente e la Segretaria del CPO. Il Dott. Sedda ha confermato che, come da regolamento, il CPO 
ha unicamente obbligo di rendiconto delle somme erogate dall’Ordine in apposito capitolo di bilancio sia di previsione 



che poi consuntivo. Il CPO delibera, pertanto, sulle iniziative avendo un potere gestorio mentre la disposizione sulle 
somme compete al COA e il CPO potrà poi provvedere ai vari pagamenti a fronte della spesa deliberata dal COA. 

Milva Pili, precisa che ritiene l’importo di spesa per Sui Generis eccessivo e che ritiene che il potere di spesa vi sia. 

La Presidente precisa che l’importo è in linea con quanto usualmente speso per iniziative di questo tipo e che le 
indicazioni del Dott. Sedda sono state precise e in linea con quanto previsto nel regolamento. 

Sul punto 2) all’ODG, la Presidente rammenta l’anticipazione dell’evento previsto per il 30.6 al 29.6 precisando che 
si terrà in Presidenza. 

Quanto all’iniziativa prevista per il mese di luglio, si precisa che si terrà il 6/7 in Aula Magna e sarà sull’operatività 
del codice rosso con la partecipazione Dott. Pani, Dott.ssa Cristina Ornano, Avv. Francesca Monni, Avv. Roberta 
Cannas, Dott. Cocco o Dott. Ganassi e la Dott.ssa Chiappinelli, Psicologa che si occupa dell’assistenza agli orfani di 
femminicidio. 

Quanto alla programmazione successiva si ragiona su un evento in materia di salute nel mese di ottobre. Potrebbe 
essere interessante un evento legato all’assistenza ai malati all’interno delle carceri. 

L’Avv. Enna chiede di inserire a verbale una nota consegnata in data odierna dal medesimo. Si da lettura della nota 
che si allega al presente verbale. 

L’avv. Mura precisa che l’organizzazione di un evento del CPO non può che passare all’interno del comitato stesso e 
che la richiesta di organizzazione senza ingerenze e in autonomia non rappresenta in alcun modo una modalità di 
azione consona alla attività all’interno di un comitato. 

Con riferimento agli argomenti proposti da Antonio Enna, quanto all’autismo la Presidente osserva che si tratta di un 
tema piuttosto stretto, mentre con riferimento alla tematica della disabilità si è già ragionato su un evento, quindi 
potrebbe essere effettivamente una idea da approfondire. 

Antonio Enna chiede che si proceda alla votazione sulla proposta così come presentata in forma scritta al CPO e 
Roberta Congia interviene per alcuni chiarimenti sulla nota. 

Per quanto riguarda la GPA Monica Murgia sottolinea di aver già trattato il tema in tutte le sue sfaccettature. Quanto 
all’autismo si chiede quale può essere il taglio che si sposi con le attività che pone in essere il CPO. 

Prende la parola l’avv. Contu la quale propone di non porre la proposta presentata da Antonio Enna in votazione in 
quella forma, proponendo di rinviare la discussione. 

L’avv. Paolo Aru lascia la seduta alle 19:15 

La Presidente propone di costituire un gruppo di lavoro in materia di disabilità con la partecipazione dell’Avv. Enna, 
dell’Avv. Congia, l’avv. Contu e che porterà delle proposte di lavoro e pone in votazione la proposta. Si approva 
all’unanimità. 

L’avv. Enna dichiara di tenere in sospeso la proposta presentata, chiedendo di sospendere momentaneamente anche la 
votazione della medesima. 

Sul punto 3) all’ODG, il CPO approva all’unanimità di aderire alla Festa del Foro di Cagliari. 

Sul punto 5) all’ODG, il CPO approva all’unanimità di aderire come CPO al Sardegna Pride 2023. 

Sul punto 6) all’ODG, l’avv. Congia espone il contenuto delle convenzioni e le proposte di scontistica. 



Si passa alla votazione e si delibera all’unanimità, chiedendo di procedere alla pubblicazione sul sito ed all’invio della 
comunicazione a tutti gli iscritti 

Sul punto 7) all’ODG, richiamando quanto precedentemente esposto in ordine alla contabilità, con riferimento alla 
richiesta pervenuta dall’ordine di precisazione della proposta di modifica del regolamento, ci si riserva la formulazione 
da inviare all’Ordine. 

Si anticipa la trattazione del punto 9) all’ODG, a parziale rettifica di quanto indicato al punto 9 si precisa che si 
propone di acquistare 250 duplicati delle chiavi della sala rosa, le quali verranno messe a disposizione in segreteria al 
costo di acquisto. Il CPO approva all’unanimità.  

Sul punto 10) all’ODG, preliminarmente l’avv. Pili chiede di inserire a verbale una comunicazione di cui si dà lettura. 

L’Avv. Mura pone la comunicazione agli atti, precisando che sulle spese ha già fornito i chiarimenti. Si autorizza 
l’allegazione della dichiarazione con pubblicazione sul sito.  

Si passa alla votazione ed il verbale dell’11 maggio viene approvato all’unanimità dei presenti. 

L’avv. Enna lascia la seduta alle ore 19:48. 

Sul punto 8) all’ODG, Francesca Monni riferisce quanto accaduto e discusso agli Stati generali e quali siano stati gli 
interventi salienti in ordine alle preoccupazioni dell’avvocatura sulla ormai prossima modifica normativa in materia di 
redazione degli atti civili e quali gli interventi proposti. 

Sul punto 11) all’ODG, si autorizza l’invio via email delle prossime convocazioni con impegno alla comunicazione 
di ricevuta di lettura da parte dei destinatari della stessa. 

Null’altro essendovi da deliberare la seduta è tolta alle ore 20:00 

La Presidente        La Segretaria  

Rosanna Mura        Federica Deplano 

 






